

Hablan sobre universalización de la salud primaria

El Centro Cultural Junta de Adelanto se convirtió en el escenario de la segunda jornada de Diálogo Ciudadano, cuyo objetivo fue contribuir a fortalecer la Atención Primaria de Salud Universal, un trabajo clave para la mejora de la calidad de la salud en la región. La actividad liderada por la Dirección de Salud Municipal (DISAM), busca integrar los esfuerzos de diversos sectores para lograr un sistema de salud más eficiente y accesible. La jornada reunió las autoridades de la comuna y la región, a ciudadanos, profesionales de la salud y representantes de diferentes áreas para discutir y coordinar estrategias que favorezcan un entorno más saludable para todos. El alcalde Gerardo Espíndola Rojas, reafirmó su compromiso con la salud e instó a trabajar en conjun-



SEGUNDA JORNADA.

to para mejorar aún más en este ámbito.

“Muy importante esta reunión de diferentes actores y de servicios públicos para abordar de manera integral lo que es la Atención Primaria de Salud Universal, una de las reformas más importantes en esta materia que va a permitir atender a todas las personas en la atención primaria”, expresó Espíndola.

